
Guido Burgstaller (#9)
Beitrag von „SyG1987“ vom 11. Februar 2021, 10:00

Kein Plan warum er nicht wieder zu uns kam. Unsere Frauentormauer ist wesentlich älter und
traditionsreicher aber die Herbertstraße hat halt mehr Lametta  Bemerkenswert wie sich das
mit den Vereinen vergleichen lässt 
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